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Миллионы советских людей, горя* 
чо приветствуя [и единодушно одо
бряя постановление о развитии 
жилищного строительства, заявля
ют: под руководством Коммунисти
ческой партии эта важнейгиая обще
народная задача будет успешно ре
шена! 

t «ПРАВДА». 

СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКИ 
ОДОБРЯЮТ 

На сменно-встречном собрании 
обсудили мы Постановление Цен
трального Комитета КПСС и Сове
та Министров СССР «О развитии 
жилищного строительства в 
СССР». Многие сталевары, подруч
ные читали Постановление, мно
гие слушали по радио. Собрав
шись в цехе, они живо обсужда
ли его. 

Сталевар печи № 22 т. Болян-
ский заявил, что ему, многосемей
ному, до сих пор трудно было про
живать в тесной квартире. Теперь 
же будет возможность жить про
сторней, лучше отдыхать. 

Особенно одобряет это Постанов
ление подручный сталевара 
т. Сергеев. Он строит себе дом и 
не раз жаловался на трудности. 
То материалов нет, то другие не
урядицы. 

—• Теперь же, — заявляет о н , — 
будет иначе. Раз за это дело так 
серьезно взялись партия и прави
тельство, то будут у нас строи
тельные материалы, будет больше 
условий для того, чтобы строить
ся, будет больше ж и л ь я / 

Е. Г Р Е Д Н Е В , 
начальник смены третьего 

мартеновского цеха . 

На снимх^е: второй горновой первой бригады восьмой домен
ной печи комсомолец Борис Лихачев читает рабочим перед нача
лом смены газету с текстом постановления. 

Фото Е. Карпова. 

Забота о трудящихся 
Забота о советском человеке, об 

удовлетворении его постоянно ра
стущих материальных и культур
ных потребностей всегда была в 
центре внимания Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства. Немало было сделано в 
этом направлении в последние го
ды, и каждый раз мероприятия 
партии и правительства находили 
горячее одобрение со стороны все
го советского народа. 

Опубликованное Постановление 
Центрального Комитета КПСС и 
Совета Министров СССР «О раз
витии жилищного строительства в 
СССР» отвечает нуждам и запро

сам советских людей, еще раз по
казывает, что благо народа для 
партии превыше всего. 

Много было сделано, особенно 
за последние годы, в области 
строительства жилого фонда. Но 
жилья еще нехватает. Поэтому 
глубоко радует и волнует каждого 
человека задача в ближайшие 
1 0 — 1 2 лет решить вопрос со 
строительством жилья, переселить 
всех трудящихся в хорошие благо
устроенные квартиры. 

А. М А Л Е Ц , 
старший вальцовщик 

листопрокатного цеха. 

ЕДИНОДУШНОЕ ОДОБРЕНИЕ 
С большим удовлетворением 

восприняли трудящиеся нашего 
обжимного цеха Постановление 
Центрального Комитета нашей 
партии и Совета Министров СССР 
«О развитии жилищного строи
тельства в СССР». О многом гово
рит это Постановление, так как 
каждая его строка дышит заботой 
и вниманием к насущным жиз
ненным вопросам трудящихся всей 
нашей страны. Обжимщики горя
чо одобряют решение партии и 
правительства усилить темпы 
строительства жилых домов, в те
чение 1 0 — 1 2 лет обеспечить 
всех трудящихся благоустроен
ным жильем. 

Большое значение в Постанов
лении придается народной ини

циативе: своими силами строить 
жилые дома. Нужно сказать, что 
и на нашем комбинате такая ини
циатива поддержана, но, на мой 
взгляд, далеко недостаточно. Судя 
по статьям наших местных газет, 
приходишь к выводу, что гораздо 
меньший коллектив, коллектив 
метизно-металлургического завода, 
строит жилья своими силами от
носительно больше, чем коллек
тив нашего комбината. Почему? 
По-моему, здесь вина руководите
лей завода, «побоявшихся» дать 
широкий размах этому важному 
делу. Постановление партии и 
правительства дает народной ини
циативе поистине широкий про
стор. В. К А П И Т А Н , 
мастер вырубки обжимного цеха. 

З а д а ч а б у д е т р е ш е н а 
Трудно даже себе представить, 

что за какие-нибудь 10 с неболь
шим лет на правом берегу Урала 
вырос новый, настоящий социали
стический город с широкими 
асфальтированными улицами, 
площадями, проспектами, с много
численными кварталами благо
устроенных жилых домов. 

И тем не менее в городе есть 
еще много жилья, оставшегося со 
времени начала строительства 
комбината. Нужно ли говорить о 
том, что только в нашем сорто

прокатном цехе есть немало тру
дящихся, не обеспеченных благо
устроенным жильем. 

Поэтому Постановление Цен
трального Комитета нашей партии 
и Совета Министров СССР «О 
развитии жилищного строитель
ства в СССР» каждый советский 
человек воспринимает как заботу 
о создании хороших бытовых 
условий для трудящихся. 

Н. Е Р М О Л Е Н К О , 
бригадир резки стана « 5 0 0 » 

сортопрокатного цеха, 

В интересах 
народа 

Очень обрадовало меня Поста
новление партии и правительства 
о жилищном строительстве. Оно 
принято в интересах народа, обес
печит широкий разворот жилищ
ного строительства. 

Это Постановление особенно 
приветствуем мы — застройщики 
домов, возводимых своими силами. 
До сих пор в этом деле еще много 
неполадков. Вот хотя бы и у нас. 
Строим мы четырехквартирный 
дом, в котором буду жить я, рабо
чие куста мартена и куста прока
та, и кузнечно-прессового цеха. 
Хозяева — четыре цеха. А помо
щи от них не очень-то много. 
Особенно когда мы копали тран
шеи, ложили фундамент. 

Теперь взялись за стройку 
серьезней. Договорились со строи
тельной школой ФЗО, молодые ка
менщики быстро укладывают сте
ны. А мы, застройщики, выполня
ем все другие работы. 

Сдерживает нас то, что нехва
тает шлакоблоков и транспорта 
для перевозки материалов. А ря
дом дом котельщиков, там уже 
крышу делают, а еще дальше, 
доменщики, обжимщики и коксо-
вики кончают дома. 

Значит в тех цехах лучше орга
низовано это дело. И теперь, пос
ле Постановления партии и пра
вительства такой порядок будет 
во всем, и сможем организованно 
приложить свой труд. Результаты 
будут полнее, и больше трудящих
ся смогут получить светлые, 
просторные квартиры. 

В. Д Е Р Е В Я Н К И Н , 
сборщик форм у ч а с т к а изложниц 

чугунолитейного цеха . 

Трудящиеся комбината горячо одобряют 
Постановление ЦК КПСС и 

Совета Министров СССР 
„О развитии жилищного строительства в СССР" 

Коллектив удерживает первенство 
На почетном месте в будке 

управления доменной печи № 4 
стоит переходящее Красное знамя. 
Упорным трудом заработал его 
коллектив печи несколько меся
цев назад и удерживает, увели
чивая выплавку сверхпланового 
чугуна. 

Июльское задание наш коллек
тив тоже выполнил, дал стране 
дополнительно к плану 9 8 2 тон
ны чугуна. И в августе темпов не 
снижаем, за 2 дня выдав сверх 
плана 326 тонн металла. 

Наша печь и работа на ней не 
отличаются от других. Преиму
щество у нас перед некоторыми 
печами лишь в том, что у нас 
внедрена одноносковая разливка 
чугуна. Сырые материалы для на
шей домны те же, что и на дру
гие, темдература дутья — тоже. 

Все дело в коллективной за
интересованности всех мастеров, 
горновых, машинистов, сплочен
ной работе бригад. Каждый из 
нас знает свои обязанности, бо
рется за их выполнение. Я, как 
мастер, не могу всегда следить за 
каждым участком. Даю указания 
и доверяю исполнителям. Маши
нист вагон-весов т. Ямалеев, его 
помощник т. Зайнулин равномер
но забирают шихту, подают руду, 
кокс и агломерат в печь по заве
денной системе. 

Конечно, при всяких сомнени
ях или неясностях они обращают

ся ко мне, и мы налаживаем нор
мальную работу. 

То же и в бригаде горновых. 
Одноносковая разливка чугуна 
намного облегчила их труд. Мы 
плавим литейный чугун, он бо
лее густой и оставляет в канав
ках больше скрапа. Убирать его 
из одной канавки удобнее, чем из 
многих. 

Поэтому у горновых остается 
больше времени для ухода за 
печью и наведения порядка возле 
нее. Первый горновой т. Овчинни
ков работает давно, имеет практи
ку, недавно окончил школу ма
стеров. Горновые тт. Иванов, По
пов, Симаков тоже свое дело зна
ют. 

Такой же порядок и в других 
бригадах мастеров тт. Папина и 
Беликова. А чтобы он не нарушал
ся, то мы, мастера, изо дня в день 
держим связь, обмениваемся заме
чаниями о ходе печи, советуемся, 
как надо изменить подачу, что 
предпринять в связи с непостоян
ством качества сырых материалов 
или по другим причинам, влияю
щим на ход печи. 

Коллектив домны единодушен в 
своем стремлении удерживать пер
венство, чтобы не отдать перехо
дящего Красного знамени и подго
товить 40-й годовщине Октября 
хорошие трудовые подарки. 

Ф. Р Ы Ж О В , 
мастер четвертой доменной п е ч и . 

На предоктябрьской вахте хорошо трудится коллектив марте
новской печи № 14. 

На снимке: сталевар печи № 14 В. И. Остапенко и его под
ручный Я. И. Тихонов. 

Фото Б. Карпова. 

Новый месяц начали 
организованно 

С июньским планом коллектив 
печи № 24 третьего мартеновско
го цеха рассчитался, выдал сверх 
задания 145 тонн металла. Друж
но включились мы и в выполне
ние августовской программы. 

Хотя сталевар т. Радуцкий в 
отпуске, но мы — члены его бри
гады, продолжаем трудиться друж
но. И я , и подручные тт. Завар-
зин, Маковский, Сурин — все мы 
выполняем обязанности так, что
бы и у печи был порядок и нара
стал фонд сверхплановой стали. 
За 4 дня августа коллектив печи 
имеет на своем счету 2 5 6 тонн 
сверхпланового металла. 

Сдерживает нас немного то, что 
воздух, поступающий в печь, не

достаточного давления. Не все сде
лано для нормальных условий 
подручных при разделывании ста-
левыпускного отверстия. Там дол
гое время бездействует вентиля* 
тор, а стенку печи у сталевы* 
пускного отверстия закрывают 
листами железа, которые накаля
ются, и работать становится осо
бенно трудно. 

Нужно на это обратить внима
ние помощнику начальника цеха 
по оборудованию т. Кулакову, 
установить откидные щиты, как 
на печи № 2 5 . 

Ф. П Р О К О П Е Н К О , 
первый подручный сталевара 

печи № 2 4 . 


